
 
 
 
 
 
 

 

 

 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2022 

Mittwoch, den 26. Oktober 2022 von 18:00 Uhr bis 20:00 Uhr 

Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung 
2. Geschäftsbericht des Vorstandes 
3. Bericht der Kassenprüfer 
4. Beschlussfassung über die Entlastung des Vorstandes 
5. Neuwahlen 
6. Ideen und Maßnahmen des Fördervereins für das Schuljahr 2022/23 
7. Verschiedenes  

 

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste 

Protokollführerin: Karin Klöber 

 

Zu TOP 1: Begrüßung  

Herr Lihs begrüßt die anwesenden Mitglieder des Fördervereins. 

 

Zu TOP 2: Geschäftsbericht des Vorstandes 

Herr Lihs stellt den Geschäftsbericht des Vorstandes für den Zeitraum Oktober 2021 bis 
Oktober 2022 vor. 

Die Einschränkungen durch die Corona Pandemie waren für die Arbeit des Fördervereins, 
wie bereits in den Schuljahren 2019/2020 und 2020/2021, spürbar.  



 
 
 
 
 
 
Einige bewährte Aktionen konnten nicht oder nur eingeschränkt durchgeführt werden. 
Bezeichnend hier die mehrmalige Verschiebung und das letzten Endes, aufgrund von 
pandemiebedingten Einschränkungen und Auflagen, nicht stattfinden könnende 
Zirkusprojekt.  

Das Theaterpädagogische Projekt „Mein Körper gehört mir“ konnte durchgeführt werden. 
Die Kosten wurden vom Förderverein getragen.   

Am 25.02.2022 dem Karnevals Freitag, hat der Förderverein bei der Bäckerei am 
Beethovenplatz Berliner für die Kinder bestellt, die einzeln verpackt, pünktlich geliefert 
wurden. 

Beim Sportfest am 25.05.2022 hat der Förderverein für die Schüler:innen kleine, gekühlte 
Wasserflaschen über die Nettofiliale am Beethovenplatz bestellt und während des Festes 
ausgegeben. 

Das in den vergangenen Jahren vom Förderverein betreute Café im Rahmen der Einschulung, 
konnte aufgrund fehlender Kuchenspenden nicht durchgeführt werden. In den kommenden 
Jahren muss für diese Aktion, die Elternschaft aller Klassen um Mithilfe und Kuchenspenden 
gebeten werden. 

Beim Schulfest am 16.09.2022 konnte der Förderverein erfolgreich Spendeneinnahmen  
durch die Betreuung des Cafés (698,15€) sowie verkaufter T-Shirts (290,-€) generieren. 

Der Spielcontainer auf dem Schulhof wurde mit finanzieller Unterstützung des 
Fördervereins, mit Materialien gefüllt.  

Der Förderverein hat sich mit jeweils 140,-€ an den Abschiedsfeiern der 4 Abschlussklassen 
2022 beteiligt. Über das Geld konnten die Klassen individuell verfügen. Auf Blumen oder 
Ballons zum Abschied wurde in diesem Jahr verzichtet.  

Der finanzielle Beitrag für die Internetseite (monatlich 15,-€) wird vorerst weiterhin vom 
Förderverein übernommen. Bereits in den Vorjahren wurde davon berichtet, dass die Stadt 
Datteln diese Kosten irgendwann übernehmen wird. 

T-Shirts und Flyer wurden bedarfsgerecht nachbestellt.  

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
Zu TOP 3: Bericht der Kassenprüfer  

Die Kasse wurde am 25.10.2022 von Frau Melanie Ziegler geprüft. Die Prüfung ergab keine 
Beanstandungen. 

Am 25.10.2022 befanden sich auf dem laufendem Konto:       7999,14€ 

Als Rücklagen verbucht waren:                                                      4910,94€ 

Daraus ergibt sich ein aktuelles Guthaben von:                        12910,08€ 

 

Im Geschäftsjahr 2021/2022 hat der Förderverein folgende Spenden erhalten:  

500,-€ von der Sparkasse Vest Recklinghausen 

1500,- € von der Gelsenwasser AG 

1250,-€ vom Lions Club Datteln/ Waltrop (zweckgebunden für die Unterstützung der Arbeit 
mit Flüchtlingskindern)  

Aufgrund der Umsatzsteuerpflicht gibt es keine Bargeldkasse. 

Spenden müssen nicht zwingend ausgegeben werden, sondern können als zweckgebundene 
Rücklagen für Projekte und größere Ausgaben angespart werden. 

Alle Aus– und Einnahmen müssen quittiert und belegt werden. 

Mitgliedsbeiträge werden im November eingezogen.  

 

Zu Top 4: Beschlussfassung über die Entlastung des Vorstandes  

Frau Gerhards stellt den Antrag über die Entlastung des Vorstandes.  

Diesem Antrag wurde von allen anwesenden Mitgliedern einstimmig stattgegeben und der 
Vorstand wurde entlastet. 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

Zu Top 5: Neuwahlen  

Herr Lihs stellt die Arbeit und Aufgabengebiete des Vorstandes dar. Er erläutert die 
Notwendigkeit des Fördervereins für die Gustav-Adolf-Schule und aller am Schulleben 
beteiligten Personengruppen und wirbt gleichzeitig um Nachfolger für alle Bereiche. Zur 
Durchführung der Wahl stellt sich Herr Lihs als Wahlleiter zur Verfügung.  

Bis auf den Posten des 2. Vorsitzes konnten im Rahmen einer öffentlichen Wahl, alle Stellen 
einstimmig und ohne Enthaltungen vergeben werden.  

Der Posten des 2. Vorsitzes wurde von 15 Wahlberechtigten, in geheimer Wahl durchgeführt 
und verteilt sich folgendermaßen: 

Herr Patrick Skala: 1 Stimme 

Frau Christina Lemke: 10 Stimmen 

Enthaltungen: 4 Stimmen 

 

Die erfolgte Wahl wurde von allen Beteiligten angenommen. Somit setzt sich der neu 
gewählte Vorstand, wie folgt zusammen: 

1. Vorsitzender: Herr Murat Aktas 
2. Vorsitzende: Frau Christina Lemke 

Kassiererin: Frau Nadine van Eijken 

Kassenprüferinnen: Frau Désirèe Pawlik; Frau Romy Stefanski 

Schriftführerin: Frau Lisa Sobotka 

Beisitzerin Lehrerkollegium: Frau Nicole Gerhards 

Beisitzer:innen Elternschaft: Frau Ellna Hübner; Frau Anika Knauf; Frau Saskia Marquardt; 

Herr Patrick Skala; Frau Sabine Tschismar  

Vorstand und Lehrerkollegium danken den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern für die 
Zusammenarbeit. Im Namen der GAS überreicht Frau Gerhards Geschenke. 

 

 



 
 
 
 
 
 
 

Zu TOP 6: Ideen und Maßnahmen des Fördervereins für das Schuljahr 2022/2023 

●Das Lehrerkollegium arbeitet aktuell eine Alternative für das Zirkusprojekt aus. Geplant ist 
die Durchführung eines Tanzprojekts, welches voraussichtlich im Februar 2023 stattfinden 
wird. Bislang wurde dem Förderverein noch kein Kostenvoranschlag über dieses Projekt 
vorgelegt, so dass über die Kostenübernahme noch nicht abschließend entschieden werden 
konnte. Dem Förderverein wurde seitens der Schule bisher nur berichtet, dass die Kosten für 
das Tanzprojekt einen Bruchteil, der für das Zirkusprojekt angesparten Gelder in Anspruch 
nehmen würden. Dem hat sich der Förderverein positiv ausgesprochen. Die finale Zu- oder 
Absage zur Verfügbarkeit der Gelder erfolgt nach Vorlage des Kostenvoranschlags. 

 

Zu TOP 7: Verschiedenes  

● Gruppenbilder des scheidenden, sowie des neu gewählten Vorstandes wurden gemacht. 
Diese werden auf der Homepage veröffentlicht. 

● Kooperationen mit der Bäckerei und der Nettofiliale am Beethovenplatz haben sich als 
hilfreich, verlässlich und zufriedenstellend erwiesen.  

● Eine Neu– Umgestaltung des Schulhofes soll besprochen und verfolgt werden.  

● Ebenso ist angedacht Malerarbeiten zu besprechen, welche die Schule auch im 
Innenbereich optisch aufwerten.   

 

 

Protokoll erstellt am 28.10.2022 durch 

 

____________________________ 

Karin Klöber  

 


